

Lyon, le

14 JUIN 2019

Le Maire de Lyon

Monsieur le Vice-Président,

Au nom des Lyonnaises et des Lyonnais, je tiens à vous exprimer ma gratitude pour le courrier que vous m'avez adressé à la suite de l'attentat qui, le 24 mai dernier, a frappé le cœur de Lyon.

Nous avons tous été profondément marqués par cette tragédie et je suis très sensible à votre message de solidarité.

Plus que jamais, nous sommes résolus, ensemble, à porter haut nos idéaux de liberté, d'égalité, de fraternité et à promouvoir notre modèle d'une société ouverte, tolérante et respectueuse des choix de vie de chacun.

Vous réitérant mes remerciements pour votre témoignage d'amitié, je vous prie d'agréer, Monsieur le Vice-Président, l'expression de mes salutations les meilleures.

Gérard COLLOMB



*Monsieur Gianfranco ATTRUIA
Vice-Président
Association Européenne de Sécurité et Défense
Via Cagliari, 14
04024 GAETA
ITALIE*

CAB2019/PBJ